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投票期間について

実施期間｜2020年6月21日～2020年6月30日

- 回答数：30／44名

- 3分の2以上の回答があり議会が成立しました

- （改定前）会則第23条：同窓会議会は，議員の3分の2以上の出席によって成立する
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議会参加議員の傾向

議員｜各期から学科代表4名、1~11期までの計44名

‐概ね全期生・全学科から回答があったが、7・9期生は0人。

‐12期生については議会開催時に議員が決まっていなかったため、今回は除外した

改善点｜7･9期生については議員への連絡が取れてないため、次回までに議員変更も含めて対応する。
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議題

議題1｜令和元年度決算について

議題2｜令和2年度予算案について

議題3｜会則変更について

議題4｜三十路会への支援について

議題5｜会報の廃止について

議題6｜副会長「亀濱博紀」の就任について

報告1｜旅費規定について

会則

‐（改定前）第24条同窓会議会の議決は，出席議員の過半数の同意を必要とし，可否同数の場合には議長の決する

ところによる。
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議題1｜令和元年度決算について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐お疲れ様です。

‐理事会の方々も監査委員の方々もしっかり議論して頂き、ありがとうございます。

‐費用について予実がマイナスになる(予算額より決算額が大きい)場合は理由の記載があると納得しやすいかと思い

ます。

‐大変でしたね、資料準備お疲れ様でした。

‐特に無し

理事会からの回答

‐「予実がマイナスになる」につきまして、監査委員会に対しては別途説明をしま

したが、今後は決算書の摘要欄に詳細を記載するように致します。
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議題2｜令和2年度予算案について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐繰越金が余り過ぎないように調整されている点、素晴らしいと感じました。

‐会報の電子化(紙媒体廃止)は非常に素晴らしいです！

‐特に無し

‐いまだに寮に無線がないことに驚きました。はやく導入されるといいですね。

良い支出の仕方だと思います。(感想)
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議題3｜会則変更について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐お疲れ様です。

‐会則新旧比較のPDFで変更分が分かりやすかったのでよかったです。

‐特別会員がなくなった理由が気になりました。

‐辞任について、本人死亡の場合はどうなんるだろう？解任されちゃうのかな？

‐特別会員の定義が無くなるのはなぜでしょうか？特別会員はいなくなったのですか？

‐特に無し

理事会からの回答

‐特別会員について：元々、教職員などが特別会員として同窓会活動に参加するという

立場が曖昧で、会則に記載する必要がないと判断しました。

‐辞任について：本人死亡の場合など不測の事態が生じた場合は、解任されます。

しかし細かいことなので会則に記載する必要はないと思います。
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議題4｜三十路会への支援について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐オッケーでーす。

‐自分たちが対象となるので承認してしまいますね。。。4期生以降も毎年支援できるとよいですね！

‐ステキだと思います☻

‐特に無し
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議題5｜会報の廃止について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐これまでの発行や送付、頑張ってくれてありがとうございます！

‐会報作成の負担が大きいのは学業の妨げになるので、今回の取り組みは賛成です。また、HPがあまり利用されて

いないので会員への通知がキーになってくると感じました。全会員に会報記事が投稿されたことを通知できる仕

組みが必要ですね。

‐良い取り組み！webの方が閲覧率高くなるはず。バックナンバーも見れるといいね！

‐会報の作成は非常に大変だったと記憶しております。HPのパワーアップを期待します。

‐HPを積極的に活用する方向にシフトするのは正しいと思います

‐良い案だと思います。

‐大賛成です。
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議題6｜副会長「亀濱博紀」の就任について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐承認してあげます。

‐亀濱氏は沖縄高専を愛し、沖縄高専を熟知されているお方ですので非常に頼もしいですし、ありがたいことです。

本業含めさらなる活躍を楽しみにしています。

‐亀ちゃん頑張って！！！

‐特に無し

‐たいへんだと思いますが、副会長よろしくお願いします！

理事会からの回答

‐亀濱博紀「頑張ります！」
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報告1｜旅費規定について

結果｜賛成多数で可決

意見

‐よいと思いますが、宿泊費は時期や宿泊地の影響を受けそうですね。。状況をみて、学生の負担が減るような規

定にできるとよいかな、と思いました。

‐異論ありません

‐第4条2項の文面「宿泊費は、宿泊費は」と重複が見られます。

‐特に無し

理事会からの回答

‐第4条2項について：修正します。ご指摘ありがとうございました。
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次回開催予定

‐開催予定：2021年6月

‐毎年3月決算にしているため、例年6月にWEB議会を開催し、当該年度の予算案や活動計画について議会での議決、

及び議員からの意見を頂きたいと思います。

‐何か質問・不明点などあれば、LINEの公式チャンネル「沖縄高専同窓会議会」で連絡頂ければと思います。

‐今後も、どうぞよろしくお願いします。
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